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Vol．１５３０ 

２０１７年１１月１６日発行 

広島北ロータリークラブ   ■会長  東  正治    ■幹事  越智 健剛 

 

本日の例会  2017 年11 月16 日（木）第2335 回 
 

ロータリーソング   「われらの生業」 

来客紹介 親睦委員会 

連続出席表彰 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

同好会報告 

卓話時間 

『S.A.A.とニコニコの歴史』 

S.A.A.長       畑  秀樹 会員 

ニコニコ委員長  本田 善昭 会員 

 

前回の例会  2017 年11 月９日（木） 第2334 回 
 

国歌斉唱 

ロータリーソング   「奉仕の理想」 

四つのテスト唱和 職業奉仕委員会 

来客紹介 親睦委員会 

誕生月お祝い 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

卓話時間  

『新会員自己紹介』 

菊地  敬 会員/林谷 浩二 会員/高見  仁 会員 

● ● ● ● ● ● ● 誕 生 月 お 祝 い ● ● ● ● ● ● ● 

 
左から、武部会員・樽本会員・古田会員・塩本(能)会員・三保会員・

庄子会員・泉会員 （欠席者：松本会員・石井会員） 

おめでとうございます！ 

● ● ● ● 会 長 時 間   会 長  東  正 治 ● ● ● ● 

まずは、うれしいお知らせです。中尾会員が秋の褒章で、保護司と

して藍綬褒章を受章されました。ｸﾗﾌﾞとして大変な誇りであります。

おめでとうございます。 

例会が２週飛びましたので３週間ぶりの例会となりますが、その 

 

間、先月末に岩国にて地区大会が行われました。 

まず２７日に和木ｺﾞﾙﾌｸﾗﾌﾞにおいて晴天のもと、記念ｺﾞﾙﾌ大会が行

われ、山下正司会員、久保豊年会員、丸本会員の３名の会員が出

場しました。結果は本人にご確認ください。 

２８日には、台風が近づく中、ｴｸｽｶｰｼｮﾝとしまして岩国米軍基地へ

の見学がありました。普段入ることのできない場所への見学という

こともあり、多くの方が参加されましたが、北朝鮮情勢の関係かどう

か、なかなか思うところが見られず、残念であったとの意見があり

ました。会長幹事会では、ｸﾗﾌﾞの活性化というﾃｰﾏで、「会員増強と、

ｸﾗﾌﾞ運営の柔軟性」について話があり、中には例会を月２回にした

というｸﾗﾌﾞもありました。 

その他、ｸﾗﾌﾞ独自で特色を活かしたｸﾗﾌﾞ作りをして、魅力あるｸﾗﾌﾞ

を作り会員増強に努めてほしいとのことでした。 

また、表彰では当ｸﾗﾌﾞは、米山記念奨学金寄付総額賞を地区で４

位となり表彰されました。 

そして、夜には多くの会員が岩国に前乗りし、ｲﾝﾌｫｰﾏﾙﾐｰﾃｨﾝｸﾞを

行い、親睦を深めることができました。下前理事を始め親睦委員会

のみなさん、設営ありがとうございました。 

２９日の本大会には 天気の悪い中、５５名もの会員に参加いただ

きました。午前中の表彰では永年連続出席者として、４６年の山本

会員、４１年の久永会員が表彰されました。 

山本会員は地区で9番目の長さです。是非これからも健康に留意さ

れ永年連続出席を続けて頂きたいと思います。 

午後からは脳科学者の黒川伊保子先生による、「男と女の脳科学

～脳が作り出す男女のミゾ、人生の波～」という記念講演がありま

した。女性と男性の脳の感じ方の違い等、興味深い話で、大変好評

でみなさん最後まで熱心に聞いていました。話を聞いて反省したり

納得する会員がたくさんいらっしゃいました。 

１１月はﾛｰﾀﾘｰ財団月間です。その一環としまして１１月３日に行わ

れたひろしま平和国際ﾏﾗｿﾝに、ﾎﾟﾘｵ撲滅広報ﾏﾗｿﾝとして、「ｴﾝﾄﾞ･

ﾎﾟﾘｵ･ﾅｳ」の帽子・Ｔｼｬﾂを着用し総勢３０名で参加し、全員元気で

完走してまいりました。 

また、たくさんの応援に来ていただき、沿道に「ｴﾝﾄﾞ･ﾎﾟﾘｵ･ﾅｳ」「広

島北ＲＣ」の幟がはためいており、ﾎﾟﾘｵ撲滅と広島北ＲＣのことを少

しでも知って頂ける機会になったのではないかと思います。 

久保理事を始めﾛｰﾀﾘｰ財団委員会の皆さん、参加して頂いた皆さ

ん、ありがとうございました。 

また、ﾛｰﾀﾘｰ財団月間に関連し今月の第３例会では、財団ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ

委員会による卓話が予定されております。山内委員長よろしくお願

いいたします。ﾛｰﾀﾘｰ財団をよく理解して頂き、ﾛｰﾀﾘｰ財団へのご

協力よろしくお願いします。 

●●●●幹 事 報 告   幹 事  越 智  健 剛 ●●●● 

《理事会報告》 

*第４回定例理事会報告 （後日、ＨＰに議事録をＵＰします） 

《お知らせ》 

*地区大会「友愛の広場」にて、当ｸﾗﾌﾞの｢小さな祈りの影絵展｣の紹

介ﾊﾟﾈﾙが展示されました。会場後方にﾊﾟﾈﾙを置いていますので、

是非、ご覧下さい。 
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*地区大会のﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑを受付に置いていますので、必要な方は

お持ち帰りください。 

*広島中央ＲＣより絵画同好会の第１５回作品展のご案内を頂

いております。受付に置いてありますので、興味のある方はお

持ち帰りください。 

《ＢＯＸ配布物》 

*ﾛｰﾀﾘｰの友誌 

*ｶﾞﾊﾞﾅｰ月信 

● ● ● ● ● ● ● 地 区 大 会 表 彰 ● ● ● ● ● ● ● 

先月行われた地区大会において当ｸﾗﾌﾞより２名の会員が表彰

を受けました。 

 

連続出席４６年 

山本忠男会員 

連続出席４１年 

久永  洪会員 

 

 

おめでとうございます 

 

● ● ● ● ● ● ● ● 委 員 会 報 告 ● ● ● ● ● ● ● ● 

ロータリー財団常任委員会  久保豊年常任委員長 

*１１月３日（金･祝）に開催された｢ひろしま国際平和ﾏﾗｿﾝ｣にﾎﾟﾘ

ｵ撲滅活動広報の一環として約３０名で参加してきました。 

● ● ● ● ● ● ● ● 同 好 会 報 告 ● ● ● ● ● ● ● ● 

野球同好会 森会員 

*練習および総会のお知らせ 

ゴルフ同好会  秋山会員 

*福岡遠征のご案内 

● ● ● ● ● ● ●ニ コ ニ コ 箱 の 時 間 ● ● ● ● ● ● ● 

ニコニコ委員会  本田善昭委員長 

☀自主出宝 

東会員・粟屋会員・越智会員・岡田(昌)会員・金井会員 

地区大会に参加されたみなさん、お疲れ様でした。記念講演での男

女の脳の違いは大変勉強になりましね。 

また、平和ﾏﾗｿﾝお疲れ様でした。無事皆さん完走しホっとしていま

す。 

東会員・粟屋会員・越智会員・岡田(昌)会員・金井会員 

中尾さん、藍綬褒章受章おめでとうございます。普段からの奉仕活

動を私たちも見習いたいと思います。 

山本会員 当ｸﾗﾌﾞ中尾建三さんがこの度、藍綬褒章を授与されまし

た。大変うれしいことです。中尾さん、おめでとうございます。中尾さ

ん、これからもご活躍を期待しております。 

岡田(清)会員 中尾建三会員、この度の「藍綬褒章」受章誠におめ

でとうございます。 

中尾会員★ 今度、図らずも藍綬褒章の栄に浴しました。これから

も精進したいと思います。よろしくお願い致します。 

岩森名誉会員☆ 久しぶりです。天気も快晴です。よろしく！ 
 

菊地会員 本日は新会員の自己紹介をさせて頂きます。よろしくお

願いします。 

林谷会員 本日は自己紹介の卓話の番で緊張しています！頑張り

ますので、よろしくお願いします。 

高見会員 本日自己紹介をさせていただきます。今後ともよろしくお

願いいたします。 

岡部会員 先日の平和ﾏﾗｿﾝ５㎞ｺｰｽに出場。５㎞の部ﾃﾞｨﾌｪﾝﾃﾞｨﾝ

ｸﾞﾁｬﾝﾋﾟｮﾝ合田君が欠席だったため今年はｸﾗﾌﾞで一番でした！来

年も頑張ります。 

岡部会員 この度、同じ高松出身という縁があって、ｶｰﾌﾟの３年目

塹江（ほりえ）投手の後援会を立ち上げることになりました。 

まだまだ荒削りで今年は１軍に上がれませんでしたが、常時１５０㎞ 

 

を超えるｻｳｽﾎﾟｰは将来有望です。入会ご希望の方がいらっしゃっ

たらお声掛けください。よろしくお願いします。 

広川会員★ 去る９月３日、自宅近くの白島通り歩道で転倒して、

右膝皿の骨折して、１０月３０日まで５５日間入院して、今日、二ヶ月

振りに例会出席をすることが出来ました。会長幹事には早々のお見

舞いを頂き、誠にありがとうございました。ご迷惑をおかけしました。 

広川会員 遅れましたが、家内の誕生祝いに美しい深紅のﾊﾞﾗの生

花を贈って下さり大変喜んでおりました。有難くお礼を言って欲しい

とのことでした。 

上野会員 妻が７３回目の誕生日を迎えました。昨日、妻の次に美

しい花が届きました。ありがとうございます。妻と共に床の間に飾っ

ております。 

荒本会員 １０月の妻の誕生日に花を贈って下さりありがとうござい

ました。 

藤澤会員 愛妻の誕生日にｽﾃｷな花をありがとうございました。 

泉会員 今月で６８才になります。健康に感謝して。 

庄子会員 誕生日のお祝いを頂き、ありがとうございました。今後と

もよろしくお願いします。 

古田会員 １０月の妻の誕生日、１１月の私の誕生日をお祝い頂き、

ありがとうございました。 

水野会員 母が無事に１００才を迎えました。今でも元気にｶｰﾌﾟを

応援しております。 

山内会員 ９月の長男に続き、この度、次男がお嫁さんをもらいまし

た。家族がまた増えてうれしい限りです。 

仮称｢ﾊﾞﾝﾄﾞ同好会｣（中川良男名誉会員･石田会長･久保(豊)副会

長･岡部幹事･小林(直)幹事） 本日の理事会にて、仮称｢ﾊﾞﾝﾄﾞ同好

会｣が承認されました。たくさんの会員にご入会頂きたいと思います。

青春時代に何かを置き忘れた方、演奏はしないけれど音楽を楽し

みたい方、広く募集します。 

畑会員 どうしても外せない税務署との会議のため、早退させて頂

きます。ＳＡＡの業務は２人の優秀な副ＳＡＡに託しますので宜しくお

願いします。 

 

 
★=１０,０００円 ☆=５,０００円 ◆=３,０００円 ◇=２,０００円 

 

 
☀ポリオ使途指定出宝 

久保(豊)会員★ ひろしま国際平和ﾏﾗｿﾝへの｢END POLIO NOW｣

のｱﾋﾟｰﾙの為の選手参加、応援、有難うございました。１０分超過し

ましたので、１０枚入れます。 

樽本会員☆◇ 先日のひろしま国際平和ﾏﾗｿﾝに１０ｷﾛの部で参加

して、１時間７分で無事完走しました。｢END POLIO NOW｣のＰＲも兼

ねて楽しく走ることができました。目標ﾀｲﾑより７分遅れましたで７枚

出宝します。 

吉永会員 目標ﾀｲﾑより１分遅れました。 

中川良浩会員 １１月３日、ﾎﾟﾘｵ撲滅活動広報のため、ﾏﾗｿﾝに参

加してきました。初の１０ｷﾛｺｰｽでしたが、なんとか巻子できました。

一緒に走ってくれた方々、応援に来てくれた方々ありがとうございま

いした。目標ﾀｲﾑを５分ほどｵｰﾊﾞｰしたので５枚出宝します。 

藤原会員☆◇ 過去２回、応援に徹しておりましたが、昨年「来年は 

走ります」と公言してしまい、初めて走らせていただきました。３７分

３秒でしたので、７枚出宝します。 

杉町会員 先日の平和ﾏﾗｿﾝにおいて、５㎞の部、３１分完走！目標

ﾀｲﾑ１分超えたので、よろこんで出宝します。 

迫 会員★ 先日の平和ﾏﾗｿﾝ、５㎞の部、５６分で歩きました。 

深川会員 先日の｢END POLIO NOW｣ひろしま国際平和ﾏﾗｿﾝで１０

㎞の部に出場しました。昨日まで筋肉痛に苦しみました。目標より１

分早くｺﾞｰﾙできたので、１ｱﾝﾀﾞｰとして出宝します。 

合計４２，０００円 

全額、ﾛｰﾀﾘｰ財団のﾎﾟﾘｵ使途指定として寄付します 

 

当日計 63,000 円  累計 757,000 円
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● ● ● ● ● ● ● ● 卓 話 時 間 ● ● ● ● ● ● ● ● 

 

『新会員自己紹介』 
 

菊地  敬 会員 

（８月３１日入会） 

あいおいﾆｯｾｲ同和損害

保険㈱自動車営業部 

部長 
 

みなさんこんにちは。 

８月３１日に山坂会員と高

原会員のご推薦を頂き、歴史と伝統ある広島北ＲＣに入会させ

ていただきました、菊地敬でございます。 

本日は、貴重なお時間をいただき、ありがとうございます。 

私は昭和３９年６月、辰年生まれの５３歳です。 

私は、今年の４月からこの広島に異動となり、現在中区のﾏﾝｼｮ

ﾝにて単身赴任中です。単身赴任歴５年目となります。 

出身は宮崎県宮崎市です。 

宮崎では男子は古くから“いもがらぼくと”と呼ばれています。 

“いもがらぼくと”とは、ｻﾄｲﾓの茎で作った木刀のこと。見てくれ

こそはそこそこだが、実はまったく中身はｽｶｽｶで不甲斐ないと

いう意味です。私自身もまだまだ“いもがらぼくと”だなと感じて

おります。このＲＣ入会により自己研鑽に努め自らをより高めて

いきたいと思っております。 

宮崎での小学時代は、ｿﾌﾄﾎﾞｰﾙに熱中。そして憧れていたﾎﾞｰｲ

ｽｶｳﾄに入隊し、野外活動に励んでいました。中学高校はﾊﾞｽｹｯ

ﾄﾎﾞｰﾙ部に所属する傍ら、映画研究部に所属し映画製作もして

いました。現在も映画館に年間３０回は足を運ぶ映画ﾌｧﾝであり

ます。 

大学は、武蔵大学に進学しました。１９８３年のことです。ﾊﾞﾌﾞﾙ

景気前夜といった時期でした。当時持てはやされていた日本的

経営をﾃｰﾏにしたｾﾞﾐに所属し幹事長の役を仰せつかりました。

が、実際の主な仕事は飲み会の“幹事”といったところでした。 

ｻｰﾌｲﾝ同好会に入り、日本各地をﾊﾞｲｸでﾂｰﾘﾝｸﾞをし、ﾏｰｼﾞｬﾝ、

そしてﾊﾞｲﾄに明け暮れる学生でした。就職の時期になり、今の

会社の前身の大東京火災に入社しました。当時の損保会社は、

保険料は全社同じ、大蔵省の護送船集団方式で守られていまし

た。金融の中でも、損保は楽かもしれない・・・。といったまったく

志もない不謹慎な考えをもって入社しました。こんな甘い考えが

仕事に通用するはずもなく、入社後は失敗ばかりでした。 

今回、広島の勤務となりましたが、これまで８回転勤をしており

ます。初任地は、愛知県豊橋市、その後熊本勤務、山口徳山に

６年間勤務。この時、女房と出会い結婚しました。 

その後、広島に転勤となりました。従いまして、今回の広島勤務

は２回目ということになります。２０００年のことです。 

この時に、古谷英明会員のお父さま、ﾛｰﾀﾘｱﾝでありました当時

の広島ﾄﾖﾍﾟｯﾄの古谷敏明社長にはお取引を通じて大変お世話

になり、ご指導をいただきました。当時より、よくＲＣのお話をさ

れていたのを覚えています。 

広島では３年間勤務し、その後金沢、福岡、横浜を経て、今回２

度目の広島勤務となりました。今回、大好きな広島に戻ってこら

れて、そして山坂会員とのご縁から、この広島北ＲＣに入会させ

ていただきました。 

私の父親も２７３０地区宮崎市で４０年目のﾛｰﾀﾘｱﾝであります。

８４才の現在も活動しております。 

今までは思いもしなかった、父親とのＲＣの共通会話に不思議

に感じながら同時に喜びを感じております。このたびの入会のご

縁に深く感謝いたすところであります。 

 

さて、これより私の会社のご紹介をさせて頂きます。当社は、私

が入社しました大東京火災を含め４社が合併した損害保険会社

です。現在は、ＭＳ&ＡＤｲﾝｼｭｱﾗﾝｽｸﾞﾙｰﾌﾟの中核会社として、従

業員１３,０００人強、国内・海外に拠点展開しております。 

自動車保険、火災保険、地震保険、傷害保険など、法人向けに

は賠償保険、企業財産保険、貨物・運送保険など幅広いﾗｲﾝﾅｯ

ﾌﾟがあります。 

日本は自然災害大国です。外国に比べて台風・洪水・土砂災害

・地震・噴火・津波など自然災害が発生しやすい国です。今年も

九州北部豪雨などの大規模災害がありましたし、またいつどこ

で発生するのかわかりません。 

これまで、このような大規模災害時には、私たち営業社員も“保

険金支払応援業務”として、現地で罹災した方と直接接してきま

した。そこでは、保険に加入の方には、まずは“保険金のお支払”

という直接的なご支援をすることができました。一方、保険加入

がない方、十分でない方も多数いらっしゃいました。保険会社と

して、万一に備え、必要な補償をきちんとお勧めすることが“損

保会社の使命”であり、とても大事なことだと感じております。 

想定されるﾘｽｸは何か？その補償はしっかりあるか？みなさん、

必要以上に掛けることはありませんが過不足なくかけることがと

ても大切です。是非、お付き合いの保険代理店さんに現在の保

険の備えは十分かどうか、定期的に点検チェックしてもらってく

ださい。 

当社は、行動指針として「地域密着」を掲げ、ﾍﾞﾙﾏｰｸを通じた社

会貢献活動や障がい者の採用促進やｽﾎﾟｰﾂ支援に取り組んで

きました。また、２０１６年地方創生ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄを立ち上げ、地方公

共団体や地域金融機関・地域企業等と連携し課題解決に取組

むことでﾈｯﾄﾜｰｸを広げ「地域密着」の一つの形をつくりたいと考

えています。 

最後になりますが、私の好きな言葉は「一期一会」です。 

江戸幕府の大老井伊直弼の著『茶湯一会集』に出てきます。『

主客幾たび交会するといえども、この会再び帰らざると思えば

わが一世一代の会なり』と言っています。毎回のＲＣの例会にも

このような気持ちをもって臨みたいと思っています。 

自己紹介をするにあたり、私自身（いもがらぼくと）の人生を振り

返る本当に良い機会となりました。たまたま生かされて、色々な

人とのご縁と支えのお蔭をもって、ここまでこれたのだと再認識

することができました。 

そしてまた、このたび広島北ＲＣへの入会というご縁をいただき

ました。これから、諸先輩のご指導を戴きながらしっかり勉強し、

お役に立てるよう精一杯頑張ってまいりたいと思います。今後と

もどうぞよろしくお願いします。 

 
 

林谷 浩二 会員 

（１０月５日入会） 
 

冨村･林谷法律事務所 

パートナー 
 

はじめまして。林谷浩二と

申します。 

この度、石田平二さんと杉町孝さんに推薦者になって頂き、歴

史と伝統のある広島北ＲＣのﾒﾝﾊﾞｰの一員に加えて頂けました

ことを、心より有難く感じております。今後ともよろしくお願い致し

ます。 

私は、昭和５０年８月に生まれ、当時、初優勝で活躍した広島東

洋ｶｰﾌﾟの山本浩二の名前に因んで「浩二」と名付けられました。 

中学校・高等学校は広島城北で、一番の親友が推薦者の石田 
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平二さんの息子さんで、頻繁にご実家に出入りさせて頂いては、

遅い時間まで大騒ぎして親交を深めさせて頂きました。平二さん

ご家族には、おそらく多大な迷惑をおかけしていたことと思いま

す。すみません。 

両親は医師でしたが違う方向を目指すことになり、慶應義塾大

学に進学しました。その後、友人が大学３年次に司法試験を受

けると言い出し、その流れで司法試験を受け、運よく合格し、大

学卒業後、２年間の研修生活を経て、東京地検の検事に任官し

ました。 

その後、大阪地検、和歌山地検、東京地検、さいたま地検、山

形地検米沢支部長、大阪地検という順に転勤を繰り返し、在外

研究で、ロンドンに参りました。ロンドンでの生活は、訪問先の

機関に自分で連絡を入れ、法制度の調査をするというものでし

たが、英語が苦手なので、 「contact to us（連絡はこちらへ）」の

窓口と間違え、「contract to us（契約はこちらへ）」の窓口にﾒｰﾙ

を出すとか、恥かしい思いをしながら過ごしましたが、大変よい

思い出となりました。 

その後、大阪地検に戻り、法務省矯正局、東京地検立川支部を

経て、退官し、故郷の広島に戻りました。 

検事というのは、警察と協力し、あるいは自ら、犯罪の疑いのあ

る事象を発見し、証拠を集め、それを起訴するかどうかを決め、

起訴したら、法廷でその立証に努め、求刑するというのが仕事

です。 

検事時代は、３分の１くらいを警察と一緒に捜査をする部署で過

ごし、３分の１くらいを、検察庁だけで捜査をする特別捜査部と

いう部署で過ごし、３分の１くらいを、法務省の役人として法律の

立案とか条約の締結の交渉とか政務三役の国会答弁の準備な

どを担当して過ごしました。 

約１４年間にわたり、全国転勤に付き合ってくれた家族には大変

迷惑をかけましたが、故郷の広島に戻り、転勤がないということ

で家族も本当に喜んでくれております。 

広島に戻りましてからは、広島弁護士会に登録し、最初は研修

時代の同期の事務所で仕事の手習いをさせてもらい、その後、

同じ検察ＯＢの弁護士とともに、現在の冨村・林谷法律事務所と

いう事務所で仕事を始め、現在、丁度１年６か月ほどが過ぎよう

としているところです。 

一般の民事事件、行政機関との対応を要する企業の法律問題

などを扱いながら、法務省・検察庁・警察学校などで、捜査現場

におられる後輩とか刑務官の皆さんに講義させて頂いたりしな

がら、半官半民のような少し変わった弁護士活動をしています。 

何分分からないことも多いですが、頑張って参りたいと思います

ので、どうぞよろしくお願い致します。 

 
 

高見  仁 会員 

（１０月５日入会） 

高見製函㈲ 

代表取締役社長 
 

１０月５日に石田平二さん

と岡田昌樹さんのご推薦を

いただき、歴史と伝統ある

広島北ＲＣに入会しました、

高見仁でございます。 

生まれは１９７６年、昭和５１年１月で現在４１歳です。広大付属

東雲小学校から広島城北中学高校を経て、関西大学商学部に

進みました。福永誠一さんと先ほどの林谷さんとは城北の同級

生です。また石田平二さんの息子さんとは中学時代からの親友

というご縁をいただいており、家に遊びに行っていた２５年ほど 

 

前に初めて石田平二さんにお会いしたのが思い出されます。 

まさかこうしてﾛｰﾀﾘｰに誘っていただけるとは当然思いもよりま

せんでした。大学卒業後は、ｾﾞﾐの教授に随分かわいがってい

ただいて、研究の後継者にならないかということで大学院に進

みました。大学院の博士課程も修了し、ｵｰﾊﾞｰﾄﾞｸﾀｰとして２年

目を過ごしていた時、子供ができまして学生生活を継続すること

が困難となり、就職活動をしたものの、社会人経験のない２８歳

を雇ってくれる会社などあろうはずがありません。何とか博士号

は取得し、２００５年４月にあえなく実家である高見製函有限会

社に戻って働くこととなりました。 

当社は１９３７年、昭和１２年に創業し、今年で８０周年を迎えま

した。私が３代目の社長となります。戦前は帝国陸軍糧秣支廠

の指定工場として、大陸に向けた食糧品等を宇品から輸出する

ための梱包木枠を作っていたと聞いております。原爆で工場が

倒壊した戦後には建材を製造していた時期もあったようですが、

自衛隊発足にともない弾薬梱包用木箱を製造するようになりま

した。自衛隊の装備が拡充していくにつれて当社も官需比率が

高まり、現在では弾薬木箱の専業ﾒｰｶｰとなっています。製品の

ほとんどを填薬ﾒｰｶｰである呉の中国化薬さんに納入しており、

これらは主に陸上自衛隊向けとして、戦車砲、迫撃砲、りゅう弾

砲や信管を輸送したり貯蔵したりするために使用されます。１０

年前の社員旅行では富士の総合火力演習も見学に行きました

が、実際に当社で作った木箱が使われているのを見て社員も感

動したようです。現在６７歳である私の父が２代目でありまして、

２００５年の入社後、３年間ほど現場で工員として働いた後に副

社長となり、２００９年４月に社長に就任しました。３３歳の時でし

たので社長になってから８年になります。この社長交代には私

のＪＣ入会も絡んでいますので、次にＪＣについてお話します。 

２００９年１月に広島ＪＣから勧誘を受けまして、父に相談しまし

た。てっきり反対されるものと思って相談したんですが、「人に付

いて歩きゃあ得るもんもあるじゃろ。」と予想外のＯＫ。 

ただその条件が、「ＪＣやるなら社長としてやれ。」というもので、

ＪＣ入会と同時に社長に就任した次第です。 

広島ＪＣに入りましてからは、なにぶん学生から実家の会社に直

で入って社会経験がゼロに等しいものですから、とにかく何でも

一回口に入れてみよう。口に入れてみて判断しよう。そのために

嫌だとか痛いとか痒いとか一切言わずに取り組んでみようと決

意していました。入会した頃は、自分も含めて誰も私が理事長を

することになるとは思わなかったと思いますが、昨年２０１６年に

は広島ＪＣの第６６代理事長を務めました。岡田昌樹さんが２００

２年、第５２代理事長ですので１４代後になります。この理事長

の年には広島でＪＣの全国大会が開催されました。この場にお

られる皆様のなかにもご支援やご協力を頂いた方も多くおられ

ることと存じます。その節はお世話になりました。ありがとうござ

いました。広島での開催は全国最多の４度目。中国醸造の白井

龍一郎さんが理事長をされていた１９８５年以来３１年ぶりの開

催でした。参加実数で全国から１万３０００人。国内のｺﾝﾍﾞﾝｼｮﾝ

としては最大規模の大会です。その大会４日間でスピーチする

こと大小合わせて２７回。お迎えする立場の主管ＪＣの理事長と

して去年１年間だけではなく、それに至る数年間の忙しい日々で

したが、最高の経験をさせてもらうことができました。そのＪＣも

理事長の役職と共に昨年卒業となり、さて今後どうするか、とい

うところに今回声をかけて頂いた次第です。 

基本的に、大きな流れには逆らわない。大きな流れというのは

自らが操作しうる範囲を超えたものであって、運命ともいえるも

のです。自分にできるのは大きな流れのなかをどのように泳ぎ

切るかということだけだと考えています。これまでお話したように、

割と人生における出来事の順番が滅茶苦茶だったりしまして余

り深く考えず場当たり的に飛び込むタイプなんですが、運の良さ

を武器にしながら目の前のことには一生懸命取り組むように心 
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がけています。皆様から多くの刺激と学びを得て、何が起こるか

分からないワクワクの人生を泳ぎ切ろうと考えておりますので、

今後ともご指導のほどよろしくお願いいたします。 

 

 
 

● ● ● ● ポ リ オ 撲 滅 活 動 広 報 事 業 報 告 ● ● ● ● 

 

 
 

会報ＩＴ委員長  樽本 陽輔 会員 

 
昨年に続き、今年も第３７回を迎える「ひろしま国際平和ﾏﾗｿﾝ」

に参加しました。 

当ｸﾗﾌﾞではポリオ撲滅広報活動のため今年も総勢３０名が参加

をしました。 

私は前年と同様にﾁｬﾚﾝｼﾞｺｰｽ（１０㎞）ｴﾝﾄﾘｰをし、私を含めてﾁ

ｬﾚﾝｼﾞｺｰｽは５名でした。 

今年は例年以上に天候に恵まれ、気温もかなり高く、ﾚｰｽ前か

ら汗ばむようなｺﾝﾃﾞｨｼｮﾝでした。 

ﾋﾞｷﾞﾅｰｺｰｽ（５㎞）ｽﾀｰﾄの後、私たちﾁｬﾚﾝｼﾞｺｰｽの参加者約７０

００名がほぼｾﾞｯｹﾝﾅﾝﾊﾞｰ順に整列をしていくにつれてﾎﾞﾙﾃｰｼﾞ

がだんだん高くなり、ｽﾀｰﾄを切りました。 

庚午橋を渡りきるくらいから先にｽﾀｰﾄしていた５ｷﾛｺｰｽ参加のｸ

ﾗﾌﾞﾒﾝﾊﾞｰと挨拶を交わしながら楽しく軽快に走っていけました。 

ところが折り返し５キロ地点を過ぎたぐらいからかなり汗をかい

たせいか６キロを過ぎたくらいから前から癖になっていた左足が

軽くつり出したため大幅にﾍﾟｰｽﾀﾞｳﾝを余儀なくされました。 

７㌔付近では走っている途中右側の歩道で倒れている人がＡＥ

Ｄ処置をされているのを見てちょっと怖くなり無理なく完走するこ

とを心がけました。その後の道のりでも数人倒れていました。 

最終的には昨年よりも６分遅れでしたが何とか１時間７分台で

無事完走することができました。 

今年は日頃から全くＲＵＮのﾄﾚｰﾆﾝｸﾞをせずにいきなり参加した

ことが大きな要因なので時間を見つけてこまめにﾄﾚｰﾆﾝｸﾞを行

い、来年はﾀｲﾑ大幅ｱｯﾌﾟでﾘﾍﾞﾝｼﾞしたいと思います。 

 

 
 

 
 

 
 

 
全員無事完走できました！ 

■出席報告 出席委員会 

２０１７年１１月９日（木） 会員数 ９７名 

出席 ８２名  欠席  １５名 

名誉会員  １名  来客  １名  ゲスト  １名 

１０月１２日例会 修正後出席率 １００％ 

■来客者紹介  親睦委員会 

久保 弘睦 様（広島陵北） 

ｵﾄｺﾞﾝﾄｰﾙ･ﾃﾙﾒﾝ君（米山奨学生） 

■次回例会案内  ２０１７年１１月３０日（木） 

会場 ホテルグランヴィア広島４Ｆ悠久の間 

卓話 『ロータリー財団の歴史と現状を学ぶ』 

    財団プログラム委員長  山内 盛利 会員 

食事 １００万ﾄﾞﾙの食事（中華） 


